

## La marcha al Mundial

- ▶ Polonia sin 3 titulares ante Alemania
- ▶ Un nuevo arribo: el de Suecia
- ▶ Una pregunta a Calderón y... cárcel



**mundial 78**

### Buenos Aires (Latin). —

Los revendedores de entradas ya han hecho su aparición, ofreciendo sus productos con pequeños avisos en los diarios. Para tomar contacto ofrecen direcciones y teléfonos. . . **CORDOBA (AFP).** — El matutino local *La Voz del Interior* indica que la prensa "tuvo serios problemas e inconvenientes para realizar su tarea profesional" en la llegada de los seleccionados de Alemania Occidental, Escocia, Irán y Perú. "Las medidas de seguridad no tuvieron en cuenta las credenciales oficiales" dice ese periódico, y da el caso de uno de sus reporteros que fue arrestado por hacer una pregunta a Marcos Calderón, entrenador del Perú.

### Buenos Aires (AFP). —

Toda la prensa argentina denunció hoy la vertiginosa escalada de los precios registrada en los hoteles y en el Centro de Prensa de esta ciudad, en vísperas del comienzo del mundial. El periódico *Crónica* puntualiza que una habitación de un gran hotel, que antes del 25 de mayo costaba 70 dólares diarios, ahora cuesta 110 dólares diarios. La escalada es tan grande que diversas agencias internacionales de viajes anulaban buen número de reservaciones.

### Alta Gracia, Córdoba (Latin). —

Versiones que corrieron aquí esta mañana señalaron que tres jugadores del equipo de Escocia habían sido arrestados por agentes de seguridad, al ser confundidos con merodeadores en las cercanías del hotel. El entrenador escocés Ally McLeod aclaró la cuestión afirmando que, simplemente, una guardia indicó a los futbolistas "que volvieran sobre sus pasos".

### Mar del Plata (Latin). —

Un impresionante esquema de seguridad preserva la Villa Marista donde se encuentra concentrada la selección brasileña de fútbol. Docenas de soldados uniformados, a pie y a caballo, armados de metralletas, y policías de civil se veían en torno a este centro haciendo guardia a la intemperie durante las 24 horas de la jornada. Nadie que no forme parte de una lista preparada por la delegación brasileña puede entrar a la concentración. Los periodistas, con excepción de los brasileños que portan credenciales especiales de la CBD, tampoco pueden ingresar. . . **PARIS (AFP).** — El gobierno argentino "es el que organiza el mundial de fútbol, y en este caso se trata de un gobierno militar", declaró el general Antonio Merlo, responsable del Ente Organizador del evento en una entrevista difundida hoy aquí por la Cadena de Televisión Antenne-2. Cuando el periodista enviado le hizo notar a su interlocutor que los reporteros fueron seguidos en sus desplazamientos en Argentina, éste respondió: "Si usted es seguido, será por simples curiosos".

## El sol se Apiadó de los Porteños

Por GRAZIANO PASCALE,  
enviado especial de  
EXCELSIOR

**BUENOS AIRES, 28 de mayo.**—El sol se apiadó hoy de los atribulados porteños, y bañó cada uno de los rincones de esta contaminada ciudad de casi 10 millones de habitantes, en el último domingo de paz antes del comienzo de la "Guerra del Mundial".

Con la complicidad de la rezagada tibieza otoñal, Buenos Aires recobró su rutina dominical, y miles de personas tomaron por asalto los parques y plazas diseminados por toda la ciudad, para aflojar las tensiones acumuladas durante la semana, y oxigenar los pulmones sometidos a la inevitable polución de los grandes centros industriales.

La Plaza de Mayo, ubicada frente a la Casa Rosada (Palacio Presidencial) y escenario de numerosos hechos históricos en la vida argentina, ofrecía esta mañana un aspecto que no se compadece con la "Flebre del Mundial" que se presenta aquí por todas partes. En lugar de emitir pronósticos sobre la suerte del equipo argentino, o vaticinar el futuro campeón mundial, los porteños alimentaban a las palomas, o se esmeraban en tomar la mejor fotografía de sus hijos correatando por la plaza.

Cámaras fotográficas de todos los modelos, pendían del cuello de los transeúntes, que procuraban rescatar la imagen más fiel de este domingo vivido a pleno sol. Los menos inquietos, se sumergieron en la lectura de las ediciones dominicales de los periódicos, con abundante información sobre el Mundial de Fútbol, la gira del ministro de Economía, Martínez de Hoz, por Europa y China Popular, y las últimas novedades sobre la negociación entre Argentina y Brasil por el aprovechamiento hidroeléctrico del Río Paraná.

En las galerías del metro, usado durante la semana por millones de personas, los negocios de comidas y puestos de venta de periódicos y revistas estaban cerrados, y los trenes transportaban a pasajeros solitarios, que parecían no llevar rumbo fijo.

Al este de la ciudad, en una de las zonas más elegantes de Buenos Aires, se localizan los Bosques de Palermo, alrededor de 10 hectáreas de espacios verdes sobre las que se lanzan cada domingo los porteños en busca del renovador contacto con la naturaleza.

Rodeados de modernos rascacielos, los Bosques de Palermo son el paseo favorito de enamorados y deportistas. Los primeros, a bordo de románticas lanchas que navegan las aguas de un lago interior, renovaban esta mañana sus promesas de amor, al tiempo que los segundos, entrados en años y en kilos, los más, corrían para quemar las grasas excedentes.

Tirados sobre el pasto los niños practican fútbol en compañía de sus orgullosos padres. Algunos tratan de emular las tajadas de Fillo, el portero de la Selección de Argentina, y otros, de vencer su resistencia al estilo de repatriado goleador Mario Kempes.

En el centro de la ciudad, las calles comenzaron a poblarse al atardecer, y largas filas se formaron frente a los cines, que invitan a la emoción con las últimas aventuras de Alain Delon o Charles Bronson.

El domingo sigue siendo un día sagrado aquí, al cual ni siquiera el mundial, que comenzará dentro de cuatro días, amenaza con profanar.